

札幌手稲高校女子バレーボール部 新人戦へ向けて

12月7日(土)から令和6年度江別・千歳・札幌地区高校バレーボール新人戦が始まります。現在プレーヤー7名・マネージャー1名と少数精鋭で活動しています。土日には、他校との練習試合を組み、課題を解決しチーム力アップするべく努力を重ねています。

12月8日(日)の決勝トーナメント1日目は、本校を会場として大会が開催されますが、前日の予選を勝ち抜かなければホームゲームを行うことができません。選手は、「絶対に負けられない」という強い気持ちで練習しています。新チームとなってからは、選手権大会・ホワイトカップ(札幌・小樽地区の高校が参加)・久村杯(札幌地区の高校・北海道大学が参加)の3大会を経験し、チームとしての戦い方を確立しつつあります。まだまだ、これからのチームですが、全道大会出場達成を目指し頑張ってくれることでしょうか。

大会結果

選手権大会結果(9月16日・21日開催)

予選トーナメント戦

対白石高校(2-1勝利)対北星女子高校(2-0勝利)

決勝トーナメント1回戦

対光星高校(0-2敗戦)

ホワイトカップ(8月17日・18日開催)

第3位(8チーム中)

久村杯(11月3日開催)

第3位(8チーム中)



中学生の皆さんへ

現在、手稲高校女子バレーボール部は部員8名(マネージャー1名含む)の少ない人数で活動しています。選手の中には中学校時代に選抜チームに選出され、活躍していた者もいます。手稲高校女子バレーボール部の最大の特徴は、「文武両道」を貫き、各々の進路目標を達成することです。勉強が大変な学校というイメージがあると思いますが、高校生として当たり前のことを行っているだけです。間違いなくその後の人生のプラスになる経験ができますので、ぜひ手稲高校に入学しバレーボール部員として3年間一緒に活動しましょう。

いつでも中学生の皆さんの練習参加を受け入れていますので、気軽に来てください。

顧問:竹内雄史

TEL(学校):011-683-3311